

Anne Hidalgo rend hommage à Sœur Emmanuelle

Jeudi 18 octobre 2018 à 11h15, boulevard Raspail (6e)

Il y a 10 ans, Paris et la France perdaient l'une des grandes ambassadrices des plus démunis : Sœur Emmanuelle. Anne Hidalgo lui rendra hommage jeudi en donnant son nom à une voie de la capitale.

Très tôt engagée auprès des plus démunis, Sœur Emmanuelle, née Madeleine Cinquin, est l'une des grandes figures populaires de la lutte contre la pauvreté. Elle part en mission à Istanbul en 1933 dans une école pour jeunes filles. Elle s'engage auprès des chiffonniers du Caire, en 1971, en s'installant dans un des bidonvilles les plus pauvres d'Egypte.

Elle fonde, en 1980, l'association de solidarité internationale Les Amis de Sœur Emmanuelle, devenue ASMAE, pour lutter contre la grande pauvreté dans plusieurs pays d'Afrique et en France. La « petite sœur des pauvres » est décédée le 20 octobre 2008, à l'âge de 99 ans.

Dix ans après sa mort, Anne Hidalgo et son adjointe Catherine Vieu-Charier lui rendront un nouvel hommage, en donnant son nom à une allée du quartier de Saint-Germain-des-Prés.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Jean-Pierre Lecoq, Maire du 6e arrondissement de Paris
- Catherine Alvarez, déléguée générale d'ASMAE
- Alain Barrau, président d'ASMAE
- Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris en charge de la démocratie locale, de la participation citoyenne, de la vie associative et de la jeunesse
- Catherine Vieu-Charier, adjointe à la Maire en charge de la mémoire, du monde combattant et Correspondant Défense
- Monseigneur Denis Jachiet, Évêque auxiliaire

Date et lieu :

Jeudi 18 octobre 2018 à 11h15, boulevard Raspail (6e) entre la rue Stanislas et la rue Vavin,